

NOTA DE PRENSA

La CNMC completa su organigrama

- El consejo nombra los cuatro subdirectores de la Dirección de Energía

Madrid, 14 de noviembre. - El consejo de la Comisión de los Mercados y de la Competencia (CNMC) ha completado su organigrama con los nombramientos de los cuatro subdirectores de Energía. Se trata de Santiago Muñoz Gámez, subdirector de Energía Eléctrica, Rocío Prieto González, subdirectora de gas, Ismael Bahillo Santoyo, subdirector de regulación económico-financiera y precios regulados y Esther Espeja Bragulat, subdirectora de mercados derivados de la energía.

Todos ellos han sido designados a propuesta del director de Energía, Fernando Hernández Jiménez-Gasquet y su nombramiento tienen carácter provisional hasta que su puesto sea ofertado mediante convocatoria pública. Los subdirectores que han sido relevados serán reubicados en la nueva CNMC dentro del proceso de reestructuración que se está realizando tras la fusión de los organismos reguladores.

El subdirector de Energía Eléctrica, Santiago Muñoz Gámez, es Ingeniero Superior Electromecánico por ICAI y Licenciado en Ciencias Económicas y Empresariales, así como en Derecho por la UNED. Ha desarrollado su carrera profesional en diferentes empresas y organismos públicos.

La subdirectora de gas, Rocío Prieto González, es Ingeniera Superior de Minas por la Universidad de Oviedo y PDD por IESE, por la Universidad de Navarra. Ha desarrollado su actividad profesional principalmente en la CNE y en diversas empresas del sector energético.

El subdirector de regulación económico-financiera y precios regulados, Ismael Bahillo Santoyo, es Licenciado en Ciencias Económicas y Empresariales por la Universidad de Valladolid, postgrado en Economía y Finanzas en el Centro de Estudios Monetarios y Financieros (CEMFI) del Banco de España. Ha desarrollado su carrera profesional en Nera y la CNE.

La subdirectora de mercados derivados de la energía, Esther Espeja Bragulat, es Licenciada en Economía por la Universidad Complutense de Madrid, y máster en Economía y Finanzas por el Centro de Estudios Monetarios y Financieros (CEMFI). Ha desarrollado su actividad profesional en InterMoney Energía, AFI y la CNE.

Reproducción permitida solo si se cita la fuente.